

## Zwei Jubilare, eine Erfolgsgeschichte: 45 Jahre Erfahrung bei Schäfer Kunststofftechnik

Das Ortenberger Kunststoffunternehmen ehrt Hardy Merklinger und Sven Mecklinger für ihre langjährige Unternehmenszugehörigkeit

Ortenberg, 11. September 2024

Schäfer Kunststofftechnik freut sich, zwei weitere langjährige Mitarbeiter für ihre Treue und ihren unermüdlichen Einsatz zu ehren: Hardy Merklinger und Sven Mecklinger feierten vor einigen Tagen ihre 25- bzw. 20-jährige Unternehmenszugehörigkeit. Beide begannen ihre berufliche Laufbahn bei Schäfer Kunststofftechnik und haben sich über die Jahre zu wichtigen Stützen in ihren jeweiligen Abteilungen entwickelt.

Hardy Merklinger begann am 1. September 1999 seine Ausbildung zum Verfahrensmechaniker für Kunststoff- und Kautschuktechnik bei Schäfer Kunststofftechnik. Seitdem ist er aus unserem Team nicht mehr wegzudenken. Heute arbeitet er in der Abteilung Endbearbeitung 2 und trägt mit seiner Erfahrung und seinem Fachwissen zur hohen Qualität unserer Produkte bei.

„Hardy ist ein echtes Vorbild, was Loyalität und Professionalität angeht“, betont Eduard Klötzel, Geschäftsführer der Schäfer Kunststofftechnik. „Seit 25 Jahren können wir uns auf seine Arbeit und sein Engagement verlassen. Er ist ein wesentlicher Bestandteil unserer Erfolgsgeschichte.“

Sven Mecklinger begann am 1. September 2004 ebenfalls seine Ausbildung zum Verfahrensmechaniker für Kunststoff- und Kautschuktechnik bei Schäfer Kunststofftechnik. Seitdem arbeitet er in der Abteilung CNC-Drehen und überzeugt durch seine exzellente Arbeit an den hochpräzisen Maschinen.

„Die langjährige Erfahrung, die Sven in unserem Unternehmen gesammelt hat, zeigt sich in jedem Bauteil, das unsere CNC-Abteilung verlässt“, so Tim Bauert, Leiter des Personalwesens bei Schäfer Kunststofftechnik. „Wir sind stolz darauf, dass er sich in die letzten 20 Jahre mit so viel Engagement eingebracht hat.“

Beide Jubilare sind Beispiele dafür, wie wichtig die Investition in die Ausbildung und die Förderung junger Talente bei Schäfer Kunststofftechnik ist. Das Berufsbild des Verfahrensmechanikers für Kunststoff- und Kautschuktechnik hat sich über die Jahre weiterentwickelt und ist heute als Kunststoff- und Kautschuktechnologie bekannt. Für Schäfer Kunststofftechnik ist die kontinuierliche Aus- und Weiterbildung der Mitarbeiter

Fortsetzung Seite 2->



Freuen sich: Geschäftsführer Eduard Klötzel, die beiden Jubilare Hardy Merklinger und Sven Mecklinger, sowie Tim Bauert (v.l.n.r.)

ein wesentlicher Bestandteil der Unternehmensphilosophie – und die langjährige Treue der Mitarbeiter bestätigt diesen Weg. Neben der hochmodernen Technik gibt es bei Schäfer noch immer viele Prozesse, die auf Handarbeit angewiesen sind. Diese Tätigkeiten erfordern handwerkliches Geschick und die langjährige Erfahrung unserer Mitarbeiter. Ohne die präzise Handarbeit und das Fachwissen unserer langjährigen Kollegen wären unsere hohen Qualitätsstandards nicht erreichbar. Der Mix aus Technik und menschlicher Präzision ist es, der unser Unternehmen so erfolgreich macht.

Im Namen des gesamten Teams überbrachten Eduard Klötzel und Tim Bauert die herzlichsten Glückwünsche und überreichten an Hardy Merklinger und Sven Mecklinger jeweils eine Collage aus Acrylglas mit Motiven aus den vergangenen Jahren. Als kleine Erinnerung an die gemeinsame Zeit und als Dank für ihre Treue zum Unternehmen. „Langjährige Mitarbeiter wie Hardy und Sven sind das Rückgrat unseres Unternehmens“, resümiert Eduard Klötzel. „Ihre Treue und ihr Einsatz tragen entscheidend zum heutigen Erfolg bei, und dafür sind wir sehr dankbar.“

### **Über Schäfer Kunststofftechnik GmbH**

*Schäfer Kunststofftechnik GmbH, mit Sitz in Baden und einer beeindruckenden Aussicht auf das malerische Schloss, verfügt über mehr als 60 Jahre Erfahrung in der Kunststoffverarbeitung. Ein entscheidender Wendepunkt in der Unternehmensgeschichte stellt der 27. November 2014 dar, an dem Joachim Schäfer den Antrag auf Insolvenz in Eigenverwaltung stellte. Das Verfahren wurde 2016 erfolgreich mit einer einzigartigen Erfolgsinsolvenz abgeschlossen und gefeiert. Der Tag der Antragsstellung markiert zugleich den Anfang einer neuen Zeitrechnung des Unternehmens und gilt seitdem als Gründungsdatum für das Unternehmen, das heute innovativer und erfolgreicher ist denn je zuvor.*

*Mit einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit und einer Kultur des Vertrauens, investiert Schäfer Kunststofftechnik kontinuierlich in die Technologie und in die Entwicklung seines Teams von etwa 100 Mitarbeitenden. Als Komplettanbieter von Kunststofflösungen fertigt das Unternehmen anspruchsvolle Produkte wie Maschinenverkleidungen*



*für den Maschinenbau, komplexe Präzisionsteile für die Medizintechnik, ausgefallene Lichtdiffusoren und kreative Lösungen für Raumdesign und Werbetechnik. Als Komplettanbieter von Bauteilen, Baugruppen und Endprodukten rund um Acrylglas, Polycarbonat und technische Kunststoffe werden vom Prototyp, über Einzelteile und kleine Stückzahlen auch große Serienproduktionen gefertigt. Dabei stehen Qualität und Perfektion im Vordergrund für die beste Lösung. **Kunststoff in vollendeter Form – von Schäfer vollendet.***

---

### **Schäfer Kunststofftechnik GmbH**

Monika Schäfer · Marketing & Kommunikation | Presse  
Allmendgrün 3 · 77799 Ortenberg  
Telefon +49(0)781 9612-10  
Email: marketing@schaefer-vollendet.de

**[www.schaefer-vollendet.de](http://www.schaefer-vollendet.de)**

***Kunststoff in vollendeter Form.***